
ル
ア
ッ
プ
し
て
い
く
こ
と
も
望
ま
れ
る

と
思
う
。若
い
人
は
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
を

使
え
る
方
は
多
い
と
思
う
け
ど
、そ
う

い
う
人
ば
か
り
で
は
な
い
の
で
、全
て
の

町
民
に
対
し
て
の
情
報
発
信
と
い
う
こ

と
を
考
え
て
い
か
な
い
と
ね
・・・
。

　
「
議
会
だ
よ
り
」も
そ
う
で
す

け
ど
、議
会
の
ネ
ッ
ト
配
信
も
合
わ
せ
て

情
報
の
発
信
は
大
事
で
あ
り
、今
後
の

課
題
だ
と
思
い
ま
す
け
ど
ね
。

　

こ
の
年
に
な
っ
て
イ
ン
タ
ー

ネ
ッ
ト
を
勉
強
す
る
の
は
大
変
で
す
よ
。

　

今
の
若
い
人
は
ほ
と
ん
ど
パ

ソ
コ
ン
を
使
っ
て
調
べ
る
か
ら
ね
。

　

議
会
基
本
条
例
推
進
委
員
会

で
も
議
論
し
た
と
お
り
、費
用
の
か
か
ら

な
い
、
ネ
ッ
ト
配
信
を
行
う
な
ら
、

「
Y
O
U 

T
U
B
E
」だ
っ
た
ら
、ほ
と
ん

ど
費
用
は
か
か
ら
な
い
と
思
う
け
ど
・・・
。

　

そ
れ
が
可
能
な
ら
、費
用
を

抑
え
る
方
向
性
で
進
め
て
い
き
た
い
で

す
ね
。　

ま
ず
は
や
っ
て
み
る
こ
と
も

大
事
だ
と
思
い
ま
す
。試
験
的
に
導
入

も
検
討
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

　

そ
れ
も
含
め
、「
開
か
れ
た

議
会
」と
い
う
簡
単
な
よ
う
で
難
し
い

こ
の
課
題
に
向
け
て
今
後
皆
さ
ん
で
取

り
組
ん
で
い
く
必
要
が
あ
る
と
思
い
ま

す
よ
。

こ
れ
か
ら
の
情
報
発
信
！！

松
枝

中
島

小
畠

小
畠

古
賀

山
北

牟
田
口

出
席
議
員

牟
田
口　

美
智
子

山
北　
　

清
四
郎

中
島　
　

和
正

古
賀　
　

泰
弘

松
枝　
　

治
幸

小
畠　
　

裕
司

司
会

益
田　
　

隆
一
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